

Gartenkonzert mit dem Posaunenchor



Anfang Oktober kam die Anfrage vom Posaunenchor der evangelischen Kirche, ob wir an einem Standkonzert im Ruhesitz Wetterstein Interesse hätten. Natürlich hatten wir! Mitte Oktober an einem wunderschönen Samstagnachmittag war es dann soweit. In unserem Garten empfingen etwa 50 interessierte Bewohner erwartungsvoll den Posaunenchor.

Neben Chorälen, wie „die Erde ist schön“ oder auch „Großer Gott wir loben“ kam auch die leichte Muse nicht zu kurz. Bei Tulpen aus Amsterdam oder am Sonntag will mein Süßer mit mir segeln gehen, wurde lauthals mitgesungen. Auch Passanten ließen sich mitreißen. Wir danken den Mitgliedern des Posaunen Chores für den schönen Nachmittag.

